



MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

22 décembre 2020

Travailleurs étrangers en première ligne pendant le confinement : 2 890 demandes

Conformément à l'engagement pris par Madame Marlène Schiappa, ministre déléguée auprès du ministre de l'Intérieur, chargée de la citoyenneté, de faciliter la naturalisation des travailleurs étrangers en première ligne face à la crise sanitaire, 2 890 demandes ont été déposées en préfecture sur l'ensemble du territoire. Les dossiers sont actuellement en cours d'examen.

Professionnels de santé, femmes de ménage, garde d'enfants, caissiers... Ils ont prouvé leur attachement à la nation, c'est désormais à la République de faire un pas vers eux.

A ce jour, 74 personnes ont acquis la nationalité française et 693 sont en passe de l'obtenir.